

Faut-il sentir bon pour séduire ?

Conférence

rue de la Chapelle, 23260 CROCQ

GPS : rue de la Chapelle, 23260 CROCQ

Le 13 mars 2024 | 18h30 - 20h00

Conférence de Roland Salesse, Neurobiologiste, directeur de recherche honoraire INRAe, Jouy en Josas. « Imaginez-vous dans la nuit noire, avec les oreilles bouchées. Comment faire pour vous orienter, pour déceler des présences ? Utilisez donc votre nez ! L'homme accorde volontiers aux animaux des pouvoirs olfactifs surprenants : détecter le passage d'un animal, sentir une proie à distance, dialoguer chimiquement avec ses congénères, attirer l'âme sœur grâce à de mystérieuses phéromones. Mais notre odorat n'est pas si sous-développé : il fonctionne bien avant la naissance, le nouveau-né reconnaît sa mère à son odeur et les souvenirs olfactifs peuvent rester gravés dans notre esprit durant toute une vie. Nous voyagerons aussi à travers différentes cultures olfactives, du kōdō japonais à la jungle colombienne, pour apprendre enfin que l'odorat intervient aussi dans le diagnostic médical, trouve sa place dans les arts ou influence notre sexualité. Alors... fermez les yeux, ouvrez votre nez, le voyage commence ! »

Orateur(s)

Roland Salesse, Neurobiologiste,
directeur de recherche honoraire
INRAe, Jouy en Josas

Admission

Gratuit sur réservation (site
Récréasciences)

Partenaires de l'événement

Mairie de Crocq